
会  長 蛭田　　剛

幹  事 高橋　伸安

ＳＡＡ 川口登志雄

笠間　潤平

出席状況 正会員数 39 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 28 名 本日の修正出席率 81.08 ％

◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんにちは。本日は内
容が盛沢山となっております。ま
ず、米山奨学生の金桐楗（キム・
ドンコン）さんがお見えになって
おります。後程ご挨拶をいただき

たいと思います。それと新入会員 3名の卓話をいた
だくことになっておりますので後程宜しくお願いし
ます。来月 9月 25 日の夜間例会にメーキャップの連
絡が入っております。会津若松西ロータリークラブ
第 2530 地区ＲＬＩ委員会の委員長さんから 5 名の
メーキャップをしたいと只今やりとりをしています。
渡邉公平パストガバナーを崇拝している5名のグルー
プがいらっしゃるので宜しくお願い申し上げます。
それからハラスメントの報告があります。どんなこ
とかというと以前磐農インターアクトの顧問の佐藤
先生から地区の方へメールがあり、ハラスメントで
はないかということでロータリーとして対応して下
さいと届きました。当クラブといわき内郷ロータリー
が対象になっています。当クラブにも女性会員であ
る佐久間会員がいらっしゃいますので言動には充分
気を付けて下さるようなお願い申し上げます。佐藤
先生には謝罪してお許しをいただいております。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・国際ロータリー事務所より 2024
年－ 25 年の帰国学生報告会の
お知らせが届いています。
 ・青少年交換派遣事業Ｑ＆Ａ第 1

版のご案内が届いています。
 ・いわき小名浜ロータリークラブより 8月のプログ
ラムが届いています。
 ・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いてい
ます。
 ・福島民報社より広告掲載紙が届いています。
 ・国際ロータリー事務所よりロータリーリーダーシップ
研究会第7回パートⅠ開催のご案内が届いています。
 ・ロータリー米山記念奨学会金桐楗さんより出国届
けのお知らせが届いています。
 ・国際ロータリー事務所より資料が届いています。
 ・本日年次計画書が出来上がって皆さんのお手元に
あると思いますが会員名簿に新入会員 3名が抜け
ております。後程シールをお渡し致しますので皆
さん自身ではっていただきたいと思います。
 ・本日例会終了後に理事会がありますので理事者の
皆さん宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－星　行夫小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。
 ・新入会員 3名の卓話を歓迎して。蛭田（剛）会長、
鈴木（敏）副会長、木村会長エレクト、高橋幹事、
吉野（嘉）副幹事、嵐、大友、吉野（彰）、吉田、
小澤、清水、長谷川、髙萩、高野、木幡、鈴木（一）、
大平、渡邉（芳）、星、渡邉公平パストガバナー、
柏原、佐久間、金成（通）、佐藤（泰）各会員

・出席奨励賞ありがとうございました。
柏原、長谷川各会員

ゲスト
　米山奨学生　金　桐楗（キム・ドンコン）さん
新入会員卓話 佐久間一枝 会員

吉田　忠克 会員
大友　　武 会員
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
君が代
－今月は会員増強・
　　新クラブ結成推進月間です－

ロータリーの目的
　　　　蛭田　剛 会長

・前回休んでごめんなさい。　　　　　　　木幡会員

・誕生祝ありがとうございました。

川口、佐藤（政）各会員

・米山梅吉記念館研修旅行が9月7日、8日にあります。

参加する方がいましたら申込締切が 8月 9 日です

のでそれまでに私の方へご連絡をいただければ申

込んでおきますので宜しくお願いします。

◇親睦活動委員会－金成通太小委員長
　親睦活動委員より今月誕生者の方へ誕生祝を差し

上げたいと思います。川口会員、佐藤政司会員の 2

名ですが本日欠席ですのでお花を届けさせていただ

きます。それと 9月 25 日夜の例会ということでご案

内をさせていただきました。主旨としては新入会員

の歓迎会ですので新入会員 3名、そして多くの会員

の参加を宜しくお願い致します。また、10 月 20 日は

観月家族例会になりますので今の内から予定に入れ

ておいて下さい。

◎米山奨学生金桐楗さんへ奨学金贈呈
　米山奨学生金桐楗さんへ奨学金を贈呈したいと思

いますので金さん前の方へどうぞ。

　皆さん、こんにちは。東日本国際大学 4年の金桐

楗（キム・ドンコン）と申します。先月サポートと

して中学生の弁論大会に参加しました。大会準備、

進行をサポートしました。明るい社会の為に私達が

何を出来るかをテーマにいろいろな学生と意見を共

有しながらやりがいを感じました。

◎新入会員卓話－佐久間一枝会員
　皆さん、こんにちは。7 月から

入会させていただきました佐久間

一枝と申します。どうぞ宜しくお

願いします。現在 68 歳ですが今

まで自分を高めたり軸をしっかり

させたりしたことがありました。その中で自分とし

て重要だったことはソフトテニスを 40 年近くやっ

てきたことです。その話をしたいと思います。私は

1955 年生まれで 68 歳。現在ハートフルなこそその顧

問ということで外側からの支援をしております。ソ

フトテニスは高校の時出会いました。中学ではバレー

ボールをしていましたが、高校でイケメンの先輩に

誘われたのでソフトテニスに入ってみました。そう

したら大変楽しくて顧問の山崎先生とインターハイ

にも行くことが出来ました。社会人になりテニスを

する機会が無かったのですが 30 歳で 3人目を出産し

た時に声をかけていただき、常磐共同火力発電所の

コートで朝 5時から週 3回練習に通いました。

◎新入会員卓話－吉田忠克会員
　皆さん、こんにちは。お手元の

資料をご覧下さい。

◎新入会員卓話－大友武会員
　皆さん、こんにちは。この様な

発表は慣れておりませんのでお付

き合い下さい。まず、私の会社の

概要からご説明致します。創立が

昭和 44 年 10 月 1 日、1969 年です

ので 10 月で 55 年になります。クレーンとは何かと

いうと物をつり上げるものです。当社にある 1番大

きなクレーンは 400 トンクレーンです。




